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 1 年間取り組んできた論語。子ども達は、毎日の帰りの会で、素読をしてきました。みんな

の声が集まっての章句の素読は、私たち保育者が聞いていても音の心地よさを感じるものでし

た。そんな子ども達の素晴らしい素読を安岡定子先生との賀茂保育園論語塾の中で発表したこ

とを喜び、自信になったようです。当日は、子ども達との素読会、保護者のための論語教室、

皆さんからいただいた悩みについて、分かりやすく答えてくださいました。 

 

賀茂保育園 論語塾 

＜安岡先生と園児による素読会＞ 

 安岡先生と一緒に、5 つの章句を素読し、安岡先生に句の意味を教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このような感想をいただきました 

 

・相談されていた悩みは、子育てをしてい

る親なら誰もが抱える葛藤や嫌悪感で、

とても共感できました。この親の気持ち

に寄り添って丁寧に安岡先生が回答をし

てくださり、胸にささる内容でした。特

に子どもの心理に寄り添って考えを聞く

ことと、親も具体的に気持ちを伝えるこ

とが大切だという話は心に残りました。 

・忙しいときに、親の都合でせかしてしま

っていたけど、もう少し、子どもの気持

ちを考えてしてみたいと思いました。 

・久しぶりに先生のお話が聞けて改めて思

い出すことなどありました。「人にして

遠き慮りなければ…」を自分に置き換え

て考えてみました。たくさんのお話を聞

き、これから孫育に参考にさせていただ

きます。たくさんの大切と思うところを

メモして息子夫婦に報告します。ありが

とうございました。 

・子どもたちも元気いっぱい論語を発表し

ていて、すばらしかった。 

・こういう機会がないと、論語に触れ合え

ないので参加して大変良かったです。 

・元気な素読を見てよかったです。 

・安岡先生の話が分かりやすかったです。 

・論語の内容(意味)を知って、すごく深い

し、人間力を上げるために必要なことが

たくさん盛り込まれていることに感動し

ました。子ども達も今は意味もよくわか

らず覚えているでしょうが、先生の言わ

れたように、これからの人生の中で論語

の言葉に助けられる時があると思うの

で、論語と触れ合うことは意味があるの

だと思いました。とっても内容の濃い講

演会で、参加してよかったです。たくさ

んの保護者さんにも聞いてほしい内容で

した。 

 

 

 

 


